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CIDETRAK IMM 
 

Pheromone Slow Release Dispenser 
 

A Mating Disruptant for: Indian meal moth (Plodia interpunctella), tobacco moth (Ephestia 

elutella), raisin moth (Cadra figulilella), almond moth (Cadra cautella) and Mediterranean flour 

moth (Ephestia kuehniella) 

 

FOR INDOOR USE ONLY 

 

COMMERCIAL 

 

READ THE LABEL BEFORE USING 

KEEP OUT OF THE REACH OF CHILDREN, PETS AND DOMESTIC ANIMALS 

 

CAUTION – SKIN AND EYE IRRITANT 

 

ACTIVE INGREDIENT : (9Z,12E)-9,12-tetradecadien-1-yl acetate 3.23% 

 

REGISTRATION NO. 32161 PEST CONTROL PRODUCTS ACT 

 

NET CONTENTS: 5 g 

 

 

Trece Inc.   

7569 Highway 28 W 

Adair, OK 74330   

Telephone: 918-785-3061 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

DIRECTIONS FOR USE: 

 

General:  

Each CIDETRAK IMM dispenser contains 160 mg of (9Z,12E)-9,12-tetradecadien-1-yl acetate 

which disrupts mating between adult male and female moths of certain species. This results in a 

reduction of fertile egg laying, suppression of subsequent larval infestation, and reduces the need 

to apply insecticides. 

 

For maximum effectiveness, remove and destroy infested commodities and clean infested areas. 

Continuously monitor the facilities and commodities and maintain accurate records of target 

moth populations and larval damage within the facilities. 

 

Consult your local extension specialist, food safety consultant, pest management specialist, or 

Trece representative for assistance in designing the best CIDETRAK® IMM program for your 

commodities and facilities. 

 

Locations of use: 

For Indoor Use Only. Apply CIDETRAK IMM in: apartments, commercial and industrial 

structures, day care facilities, grocery stores, homes, hospitals, nursing homes, hotels/motels, 

kennels, livestock operations, pantries, pet stores, restaurants, retail establishments, schools, 

supermarkets, transportation equipment (buses, boats, planes, trains, trucks), universities and 

storage and manufacturing facilities, such as but not limited to raw, intermediate/in process 

goods and finished facilities, mills, bakeries, drying areas, where tarped or otherwise enclosed 

commodities or susceptible packaged goods may be present containing: 

 raw grains and bean seeds and products including but not limited to wheat, barley, rye, 

oats, corn, popcorn, rice, all edible bean varieties, soybeans, cocoa beans;  

 tobacco;  

 birdseed;  

 all spices;  

 nuts including but not limited to peanuts, walnuts, almonds, pecans, hazelnuts, Brazil 

nuts and pistachios;  

 dried commodities including but not limited to all fruits, vegetables, spices, nuts, and 

herbs; 

 all animal and/or pet food including but not limited to dog and cat food, cattle, hog and 

sheep feed  

 

Pests Disrupted: 

Indian meal moth (Plodia interpunctella), Mediterranean flour moth (Ephestia kuehniella), 

tobacco moth (Ephestia elutella), raisin moth (Cadra figulilella), and almond moth (Cadra 

cautella). 

 

Rate: 

Apply 1 dispenser per 100 to 300 m3 depending on the moth infestation level. Areas within a 

structure may require different rates. Apply 1 dispenser per 200 m3 to areas of moderate 

infestation of one or more listed moth species. Apply the maximum dispenser rate to all areas 

that are heavily infested with one or more listed moth species.  



 

 

 

 

Application Instructions: 

Place CIDETRAK IMM dispensers at a height of 1.5 to 4.8 m in a grid pattern over each floor of 

treated buildings. Attach dispensers securely in locations throughout the structure such as walls, 

pallets, columns, or ceiling hangers. 

 

Timing of Application: 

Monitor moth activity throughout the year using monitoring traps with lures or oviposition traps 

designed for the target pests.  

 

Depending on temperature, CIDETRAK IMM dispensers will release pheromone for 130-150 

days. Additional applications may be necessary in locations where listed pests are a problem year 

round. Monitor and reapply as necessary.  

 

Note – CIDETRAK IMM will not prevent stored commodity damage from immigration of mated 

female moths into treated buildings. Nearby (i.e., within 450 m) untreated buildings can be a 

source of these mated females. Treatment with pheromone is recommended only when the entire 

facility and all nearby buildings have been treated with CIDETRAK IMM. 

 

Treatment Tips: 

CIDETRAK IMM suppresses mating of target insects. Immigration of mated female moths from 

adjacent, infested buildings can reduce the level of control. Area-wide treatment of entire sets of 

related buildings is the most effective strategy. Use of a registered insecticide to control high pest 

populations may be necessary. Monitor all pest populations to determine timely use of 

insecticides. To manage immigration and high population pressures, consider: 

 

1. Treatment of external sources of infestation with CIDETRAK IMM 

2. Treatment of external sources of infestation with a registered insecticide. 

3. Treatment of pheromone treated buildings with a registered insecticide. 

 

Consult your local extension specialist, certified consultant, or Trece representative for local 

management strategies. 

 

PRECAUTIONS: 

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN, PETS AND DOMESTIC ANIMALS. 

Do not open foil envelopes until ready to use. May irritate the skin and eyes. Avoid contact with 

skin, eyes or clothing. Wear chemical resistant gloves and a long sleeved shirt when handling or 

applying the product. Wash hands with soap and water after use. 

 

DO NOT contaminate irrigation or drinking water supplies or aquatic habitats by cleaning of 

equipment or disposal of wastes. 

 

 

 

 



 

 

FIRST AID: 

 

IF ON SKIN OR CLOTHING: 

Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15–20 minutes. 

Call a poison control centre or doctor for treatment advice. 

 

IF IN EYES: 

Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15-20 minutes. Remove contact lenses, 

if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control centre or 

doctor for treatment advice. 

Take the container label or product name and Pest Control Product Registration Number with 

you when seeking medical attention. 

 

TOXICOLOGICAL INFORMATION: 

Treat symptomatically. 

 

STORAGE AND DISPOSAL: 

Do not contaminate water, food or feed by storage or disposal of unused or used dispensers. Do 

not dispose of dispensers in or near streams or bodies of water. 

Store unopened package at temperature below 4°C in a dry location. 

PRODUCT DISPOSAL: Unused material that cannot be used according to label instructions 

must be disposed of according to provincial requirements. For information on disposal of 

unused, unwanted product, contact the manufacturer or the provincial regulatory agency. Contact 

the manufacturer and the provincial regulatory agency in case of a spill and for clean-up of spills. 

CONTAINER DISPOSAL: Do not reuse this container for any purpose. Dispose of expired 

dispensers and foil envelopes in accordance with provincial requirements. 

 

NOTICE TO USER: 

This pest control product is to be used only in accordance with the directions on the label. It is an 

offence under the Pest Control Products Act to use this product in a way that is inconsistent with 

the directions on the label.  
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CIDETRAK IMM 

 

Distributeur de Phéromone à décharge lente 

 

Une formulation servant à la confusion sexuelle chez : 

La pyrale indienne de la farine (Plodia interpunctella), la pyrale du tabac (Ephestia elutella), la 

pyrale du raisin (Cadra figulilella), la pyrale des amandes (Cadra cautella) et la pyrale 

méditerranéenne de la farine (Ephestia kuehniella) 

 

USAGE INTERNE SEULEMENT 

 

COMMERCIAL 

 

LIRE L’ÉTIQUETTE AVANT L’UTILISATION 

TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS, LES ANIMAUX DE COMPAGNIE ET LES 

ANIMAUX DOMESTIQUES 

 

ATTENTION-IRRITE LA PEAU ET LES YEUX 

 

PRINCIPE ACTIF : (9Z,12E)-9,12-tetradecadien-1-yl  acétate 3,23 % 

 

No D’HOMOLOGATION 32161 LOI SUR LES PRODUITS ANTIPARASITAIRES 

 

CONTENU NET : 5 g 

 

 

Trece Inc. 

7569, Highway 28 W. 

Adair (OK) 74330 

Téléphone : 918-785-3061 

 

 

  



 

 

MODE D’EMPLOI 

 

Général : 

Chaque distributeur CIDETRAK IMM contient 160 mg de (9Z,12E)-9,12-tetradecadien-1-yl 

acétate qui perturbe l’accouplement entre les papillons nocturnes mâles et femelles adultes de 

certaines espèces. Ceci réduit la ponte d’œufs fertiles, réprime les infestations larvaires 

subséquentes et réduit le besoin d’appliquer des insecticides. 

 

Afin d’assurer une efficacité maximale, enlever et détruire les marchandises infestées et nettoyer 

les zones infestées. Surveiller continuellement les installations et les marchandises, et conserver 

des données précises sur les populations de papillons nocturnes ciblés de même que les 

dommages occasionnés par les larves à l’intérieur des installations. 

 

Consulter un spécialiste en vulgarisation local, un consultant sur la sécurité des aliments, un 

spécialiste sur la lutte antiparasitaire ou le représentant Trece afin d’obtenir de l’aide pour 

élaborer un programme CIDETRAK IMM adapté à vos marchandises et installations. 

 

Endroits d’utilisation : 

Pour l’usage interne seulement. Appliquer CIDETRAK IMM dans : appartements, structures 

commerciales et industrielles, garderies, épiceries, maisons, hôpitaux, maisons de repos, 

hôtels/motels, chenils, exploitations d'élevage, garde-mangers, animaleries, restaurants, 

établissements de vente au détail, écoles, supermarchés, matériel de transport (autobus, bateaux, 

avions, trains, camions), universités et les installations d’entreposage ou de fabrication, y 

compris, entre autres, les installations de marchandises bruts, intermédiaire/en cours de 

fabrication et de produits finis, les moulins, les boulangeries, les aires de séchage, les lieux 

renfermés avec une bâche ou autre objet ou marchandises emballées sensibles qui peuvent être 

présent qui contiennent: 

 des semences et des produits de haricots et grains non préparés, y compris, entre autres, le 

blé, l’orge, le seigle, l’avoine, le maïs, le maïs à éclater, le riz, toutes les variétés de 

haricots destinés à la consommation humaine, les fèves de soja, les fèves de cacao;  

 le tabac; 

 les graines pour les oiseaux;  

 toutes les épices;  

 les noix, y compris, entre autres, les arachides, les noix de Grenoble, les amandes, les 

pacanes, les noisettes, les noix du Brésil et les pistaches;  

 les marchandises sèches y compris, entre autres, les fruits, les légumes, les épices, les 

noix et les fines herbes, 

 les aliments pour les animaux et/ou les animaux de compagnie, y compris, entre autres, 

des aliments pour les chiens et les chats, le bétail, les cochons, les moutons. 

 

Ravageurs perturbés : 

La pyrale indienne de la farine (Plodia interpunctella), la pyrale méditerranéenne de la farine 

(Ephestia kuehniella), la pyrale du tabac (Ephestia elutella), la pyrale du raisin (Cadra 

figulilella) et la pyrale des amandes (Cadra cautella). 

 

 



 

 

Taux : 

Utiliser un distributeur par 100 à 300 m3, selon l’ampleur de l’infestation des papillons 

nocturnes. Les endroits à l'intérieur d’une structure peuvent nécessiter des différents taux.  

Utiliser un distributeur par 200 m3 dans les endroits touchés par une infestation modérée d’une 

ou plusieurs espèces ciblées. Utiliser le distributeur à la dose maximale dans tous les endroits 

fortement infestés par une ou plusieurs espèces ciblées.  

 

Instructions d'application  

Placer les distributeurs CIDETRAK IMM à une hauteur de 1,5 à 4,8 mètres dans un quadrillage 

au-dessus de chaque étage du bâtiment traité. Fixer les distributeurs solidement dans les endroits 

dans l’installation tels qu’aux murs, aux châssis mobiles, aux colonnes ou aux crochets de 

plafond. 

 

Calendrier d’application : 

Surveiller l’activité des papillons nocturnes tout au long de l’année à l’aide des pièges de 

surveillance avec les appâts ou des gîtes de ponte désignée pour les ravageurs ciblés. 

 

Selon la température, les distributeurs CIDETRAK IMM libèrent des phéromones pendant 130 à 

150 jours. Des applications supplémentaires pourraient être nécessaires dans des endroits où les 

ravageurs semblent être un problème tout au long de l’année. Surveiller et réappliquer au besoin. 

 

Remarque - CIDETRAK IMM n’empêche pas les marchandises entreposées de subir des 

dommages occasionnés par les papillons nocturnes femelles accouplées qui se rendent à 

l’intérieur des bâtiments traités. Les bâtiments avoisinants (c.-à-d. à l’intérieur de 450 m) non 

traités peuvent représenter une source de ces femelles accouplées. Le traitement aux phéromones 

est recommandé uniquement lorsque les installations entières et tous les bâtiments avoisinants 

ont été traités au CIDETRAK IMM. 

 

Conseils sur le traitement : 

CIDETRAK IMM réprime l’accouplement des insectes ciblés. L’immigration des papillons 

nocturnes femelles accouplés à partir des bâtiments infestés adjacents peuvent rendre la 

suppression moins efficace. Le traitement de tous les bâtiments dans une région est la stratégie la 

plus efficace. L’utilisation des insecticides homologués afin de supprimer les populations 

importantes pourrait être nécessaire. Surveiller toutes les populations de ravageurs afin de 

déterminer le bon moment pour utiliser les insecticides. Afin de gérer l’immigration et la 

pression élevée exercée par les populations d’insectes, songer à : 

 

1. Traiter les sources externes d’infestation au CIDETRAK IMM 

2. Traiter les sources externes d’infestation à l’aide d’un insecticide homologué 

3. Traiter les bâtiments traités aux phéromones à l’aide d’un insecticide homologué 

 

Consulter un spécialiste en vulgarisation local, un consultant certifié ou le représentant Trece 

afin d’obtenir des stratégies de gestion locales. 

 

 

 



 

 

MISES EN GARDE 

TENIR HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS, LES ANIMAUX DE COMPAGNIE ET 

LES ANIMAUX DOMESTIQUES 

N’ouvrir les enveloppes métalliques que lorsqu’on est prêt à utiliser le produit. Peut irriter la 

peau et les yeux. Éviter tout contact avec la peau, les yeux et les vêtements. Porter des gants 

résistant aux produits chimiques et une chemise à manches longues lors de la manipulation ou de 

l'application du produit. Se laver les mains avec de l’eau et du savon après l’utilisation. 

 

NE PAS contaminer les approvisionnements en eau d’irrigation ou en eau potable ni les habitats 

aquatiques lors du nettoyage de l’équipement ou de l’élimination des déchets. 

 

PREMIERS SOINS : 

 

EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU ET LES VÊTEMENTS : Enlever tous les 

vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes. 

Appeler un centre antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. 

 

EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX : Garder les paupières écartées et rincer 

doucement et lentement avec de l’eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les 

lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l’œil. Appeler un centre 

antipoison ou un médecin pour obtenir des conseils sur le traitement. 

Apporter l’étiquette du contenant ou prendre note du nom du produit et de son numéro 

d’homologation lorsque vous consultez un médecin. 

 

RENSEIGNEMENTS TOXICOLOGIQUES : 

Traiter selon les symptômes. 

 

ENTREPOSAGE ET ÉLIMINATION : 

Ne pas contaminer l’eau, ni la nourriture humaine ou animale lors de l’entreposage ou de 

l’élimination des distributeurs non utilisés ou usés. Ne pas éliminer les distributeurs dans ou près 

des ruisseaux ou d'autres étendues d'eaux. 

Entreposer l’emballage intact à une température au-dessous de 4 °C dans un endroit sec. 

ÉLIMINATION DU PRODUIT : 

Il faut éliminer la matière ne pouvant être utilisée selon le mode d’emploi figurant sur l’étiquette 

conformément à la réglementation provinciale. Pour tout renseignement concernant l’élimination 

des produits non utilisés ou dont on veut se départir, s’adresser au fabricant ou à l’organisme de 

réglementation provincial. S’adresser également à eux en cas de déversement ainsi que pour le 

nettoyage des déversements   

ÉLIMINATION DU CONTENANT : 

Ne pas utiliser ce contenant à d’autres fins. Éliminer les enveloppes métalliques et les 

distributeurs échus conformément à la réglementation provinciale. 

 

 

AVIS À L’UTILISATEUR : Ce produit antiparasitaire doit être employé strictement selon le 

mode d’emploi qui figure sur la présente étiquette. L’emploi non conforme à ce mode d’emploi 

constitue une infraction à la Loi sur les produits antiparasitaires. 
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